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多关注美国高科技股票

李稻葵提出，美国的高科技产品正受到全球消费

者的认可，“据我了解，目前苹果手机在中国的销量已

经超越美国本土，成为全球第一大市场。但我要说的

是，大家在关注美国高科技产品的同时，也可以多多

关注类似于苹果这样高科技公司的股票。”

“在美国股票市场，高科技股票是非常受到投资者

认可的，微软、谷歌、苹果这些公司的股票，近年来都是

一路向上。随着公司产品的业绩增好，这些股票仍有

不小的上升空间。中国的投资者可以多多关注。”李稻

葵说。

原油价格很快将“探底回升”

前段时间原油价格持续大跌，消费者最深切的感

受是，给自己汽车加油的花费少了，曾经每升8元多的

油价，现在只要5元多。

对此，李稻葵教授表示，“原油价格现在已经跌去

了三分之二，其受政治等因素影响较大，波动明显，短

时间内还会处于低谷。但现在的价格已经差不多低

到位了，差不多可以说是‘见底’了。从全球资源角度

来看，原油资源是具有一定垄断性的，持续大跌会给

多国经济造成致命打击。一旦中东等原油生产国减

少生产和供应，原油的价格自然就会起来，而且时间

不会太久。”

虽然现在国内的原油投资产品较少，但李稻葵

教授还是指出，有兴趣的投资者，已经到了“建仓”

良机。

中国股市很多股票依旧“太便宜”

从去年下半年开始，中国股市经历了一波牛市，其

中不少股票实现了股价翻番，甚至翻几番。很多投资

者都在关注美国加息政策，以及我国央行何时能够再

度降息降准，因为在很多投资者看来，这将直接影响到

中国股市的走向。

对此，李稻葵教授认为，“美国加息是大概率事件，

中国继续降息降准也是大概率事件，中国目前的货币政

策已经相对独立，并不会受到美国货币政策的太大影

响。中国股市也会按照自己的逻辑来走。中国股市为

什么会涨？因为太便宜了，和美国比、日本比、韩国比，

我们众多股票的市盈率太低了。中国股市实际上在走

价值恢复、自我调整的路子，而且明显没有走完，当然其

中也会有震荡的过程，但震荡之后应当是继续上行的。”

互联网虚拟货币同样有投资价值

与很多人对比特币等互联网虚拟货币“嗤之以鼻”

不同，2011年诺贝尔经济学奖获得者托马斯·萨金特

和李稻葵都认为比特币有其存在的价值，出现是一件

好事。

他们认为，比特币，或者其他虚拟货币，如果可以

在网上流通，而且有稳定供应的话，完全可以选择这种

货币，而不是政府发行的货币，因为它比黄金可能来得

更方便快捷。

但同时要指出的是，虚拟货币的使用，是建立在一

种虚拟设备信任度上的，如果消费者完全信任虚拟社

会、虚拟环境的话，当然可以选择虚拟货币。虚拟货币

完全可以流行起来，不同国家不同币种之间存在非常

严重的竞争，这个过程中不可避免地存在政府之间的

博弈，如果能在这样的竞争环境中引入私营部门或者

虚拟货币，未尝不是件好事。

日前日前，，中国著名经济学家中国著名经济学家、、原央行货币委员会委员原央行货币委员会委员、、国务院智囊团高参李稻葵来到合肥国务院智囊团高参李稻葵来到合肥，，把脉把脉
中国经济发展方向中国经济发展方向，，并对合肥发展提出诸多建议并对合肥发展提出诸多建议。。李稻葵教授知识渊博李稻葵教授知识渊博，，演讲和答问的环节里演讲和答问的环节里，，
很多内容都有实际应用价值很多内容都有实际应用价值，，特别是在投资建议这块特别是在投资建议这块。。
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